



# Aus der Gemeinde

## 25 Jahre All Right Guys

**Am Anfang war die „Kokosnuss ...“**

Im restlos ausverkauften Hofsteigsaal feierten die 3 Vollblutmusiker Michael Horner, Markus Fritsch und Heinz Rettenbacher gemeinsam mit ihren Familien, Freunden, Wegbegleitern und ihren treuen Fans ihr 25-jähriges Bühnenjubiläum.



Mit Geige, Gitarre, Bass, Perkussion sowie mit ihren unverkennbaren Stimmen begeisterten die drei Lauteracher ihr Publikum. Ihr fetziges Programm bestehend aus Blues, Rock, Irish Folk und Balladen sind ein Stimmungsgarant für jedes Fest. Die musikalische Freundschaft der drei begann bereits vor über 35 Jahren. Damals als Begleitmusik in den Sonntagsgottesdiensten in der Volksschule Unterfeld. Gemeinsam mit Merbod Sohm, Andreas Dornbach und Christian Österle gründeten sie die Schul- und Jugendband „Kokosnuss“. Hier konnten die Jungmusiker ihre erste Bühnenerfahrungen sammeln. 1993 starteten sie dann mit ihrer neu gegründeten Band „All Right Guys“. Seit dieser

Zeit spielten sie bei hunderten von Anlässen, ob bei Firmenjubiläen, bei Hochzeiten oder Faschingsbällen. Unvergesslich waren die Auftritte als Supportband beim Lauterach-Konzert der britischen Kult Popgruppe „Smokie“, oder bei Wolfgang Ambros. Ein persönlicher Höhepunkt für alle 3 war das gemeinsame Konzert mit der irischen Folkgruppe „The Dubliners“.

### **Erlös an „mitnand“**

Viele Lauteracher erlebten den Auftritt 2011 beim Ball der Vorarlberger in Wien – die gemeinsame Zugfahrt aller Besucher und dann natürlich der legendäre Auftritt im Palais Ferstel im 1. Wiener Gemeindebezirk. Bei ihrem

25-jährigen Bühnenjubiläum waren viele Wegbegleiter im Lauteracher Hofsteigsaal mit dabei. ORF-Moderator Bruno Schratzer – ein treuer Fan der All Right Guys führte gekonnt durch den Abend. Persönliche Bühnenerlebnisse, fetzige Musik und viele Anekdoten waren zu hören. Bewirtet wurden die vielen Besucher im Hofsteigsaal vom Lauteracher Kulturverein Transfer der nach einigen Jahren eigens für diesen Abend wieder aktiv wurde und alles daran setzte, dass der Abend für alle Besucher ein großer Erfolg wurde. Auch die Mitglieder des FC Lauterach unterstützten den Kulturverein und halfen tatkräftig mit. Der gesamte Erlös dieses Abends wird dem Verein „mitnand“ – Lauterach hilft übergeben. Der Verein „mitnand“ sorgt seit vielen Jahren dafür, dass Menschen in Lauterach eine wirtschaftliche Unterstützung bekommen können, wenn sie gebraucht wird. Vielen Dank an alle, an die All Right Guys – Michael, Markus und Heinz, an alle Sponsoren, Freunde und Gönner, an Rafaela Berger von der Marktgemeinde, an den FC Lauterach und ein Danke den Mitgliedern des Kulturvereines Transfer für den tollen Abend im Hofsteigsaal.

Weitere Fotos finden Sie im Dötgsi, Seite 44.



Die Schüler der Volksschule am See in Hard schmückten die Bankstelle vorweihnachtlich und stimmten die Gäste mit Weihnachtsliedern und Gedichten auf die nahe Adventszeit ein

## Raiffeisenbank Bodensee-Leiblachtal, sozialer Einsatz für die Region

In den Regionen Hard, Lauterach, Leiblachtal und Rheindelta verlassen sich soziale Einrichtungen auf die Raiffeisenbank Bodensee-Leiblachtal. Zum Start in den Advent spendete die Regionalbank € 10.000,- an karitative Stellen in den Gemeinden.



Birgit Rüdisser, Werner Hagen, Doris Volgger (Mohi), Notar Wolfgang Götz (mitnand – Lauterach hilft) und Brigitte Höfle vom Krankenpflegeverein

Statt mit Weihnachtskarten für die Kunden die Werbetrommel für sich selbst zu rühren, spart sich die Raiffeisenbank Bodensee-Leiblachtal das Geld und spendet es lieber wichtigen Einrichtungen vor Ort. Bei einer eigens veranstalteten Feier Ende November in der Bankstelle in Hard übergaben die Vorstände Gernot Uecker und Hubert Gieselbrecht, die Regionsleiter Betr.oec. Werner Hagen von Lauterach, Martin Gruber vom Rheindelta, Christian Eienbach vom Leiblachtal, Oliver Drechsel von Hard und Bankstellenleiter Bernd Wiedemann von Fußsach die Spendengelder. Mit dabei waren auch der Bürgermeister von Höchst, Herbert Sparr, Vertreter der Krankenpflegevereine



Hard, Lauterach und Rheindelta, des Sozialzentrums Hörbranz, des Adventskonzerts der Gemeinde Höchst, der Initiative Hard für Hard, der Stiftung Liebenau / St. Josefshaus, der Vereine „Mirheband zemma“ Fußach und Mitnand aus Lauterach, sowie der Pfarre Hörbranz und des MOHI Fußach und Lauterach. Für eine wunderbare Atmosphäre bei der Feierlichkeit sorgten Schüler der Volksschule am See in Hard. Sie hatten die Bankstelle vorweihnachtlich geschmückt und stimmten die Gäste mit Weihnachtsliedern und Gedichten auf die nahe Adventszeit ein. Begleitet wurden sie von ihrer Direktorin Karin Dorner und ihren Lehrerinnen Gabi Sitz, Julia Bohle, Barbara Fink, Michaela Kleiner-Bitriol und ihrem Lehrer Joachim Nagel. Spendengelder sozialen Institutionen in den Gemeinden zukommen zu lassen, passt zur Raiffeisenbank Bodensee-Leiblachtal: „Damit wissen wir: Das Geld kommt direkt bei den Menschen vor Ort an“, betonte Gernot Uecker bei der Veranstaltung und lobte zugleich die wichtige Arbeit der sozialen Einrichtungen. Hier zeigt die Regionalbank erneut, was sie von anderen unterscheidet: Neben modernen Banklösungen und der Kompetenz von Spezialisten vor Ort profitieren die Kunden bei ihr vom ehrlichen Engagement um die Menschen der Region.

## Der „Klos im Sack“ beim Weihnachtsmarkt – ein großes Dankeschön

Es ist bereits liebgewonnene Tradition, dass die Mitglieder des Vereins mitnand – Lauterach hilft den „Klos“ in den Sack packen und als Tombolalos auf dem Lauteracher Weihnachtsmarkt für den guten Zweck verkaufen. Da jedes zweite Los gewinnt, erfreuten sich viele Marktbesucher an einem Treffer.

Möglich wurde dies wiederum allein auf Grund der großen Unterstützung durch Gönner und Sponsoren, welche an dieser Stelle noch einmal erwähnt werden sollen. Den Hauptpreis stellte uns Reinhard Flatz zur Verfügung. Für die so begehrten Gutscheine sprechen wir Jürgen Mayr von XXXLutz, Walter Eiben sowie Herbert Leite vom BayWa Bau- und Gartenmarkt, Michi Erath von Michis Café, Dietmar Schneider von Sutterlüty – mein Ländlemarkt, Thomas Steiner von Ländle-Buch, Hermann Metzler von Alpenkäse Bregenzerwald und Petra Hieble Shiatsu und Kinesiologie unseren Dank aus. Mindestens so beliebt sind die Weihnachtskekse von Reinhard Lässer von

der Ländle-Gastronomie, die Säcke mit feinem Gemüse, zur Verfügung gestellt von Burgi und Edwin Reiner, aber auch die Kartoffeln von Birgit und Georg Fink. Hoherfreut nahmen die Gewinner die Holzsterne von Tischler Michael Stadler, die Weihnachtskarten vom natur-handwerk Andrea Nussbaumer sowie die Handtücher gesponsert vom Notariat Götze und Forster, die von Bernd Drexel so schön bestickt wurden, entgegen. Die meisten Preisträger gingen aber wohl mit einer Flasche Wein, gesponsert von Walter Pfanner von Pfanner & Gutmann nach Hause. Jedem Einzelnen von ihnen gebührt ein großes Dankeschön, denn ohne Preise gäbe es diese Tombola nicht!



Über den Hauptgewinn durfte sich Susanna Pallavicini-Lässer freuen, die demnächst mit Reinhard Flatz zum Rundflug abhebt. Mitglieder vom Vorstand von mitnand – Lauterach hilft sowie ihr Gatte Reinhard freuten sich mit ihr über das Losglück

# Dötgsi beim Konzert der All Right Guys

## anlässlich des 25-Jahrjubiläums

Die Musiker Michael Horner, Markus Fritsch und Heinz Rettenbacher feierten ihr 25-jähriges Bühnenjubiläum im ausverkauften Hofsteigsaal. Der ORF-Moderator Bruno Schratzer, selbst ein treuer Fan der All Right Guys, führte durch den Abend. Persönliche Bühnenerlebnisse, fetzige Musik und viele Anekdoten waren zu hören. Bewirtet wurden die vielen Besucher im Hofsteigsaal vom Lauteracher Kulturverein Transfer und dem FC Lauterach. Der gesamte Erlös dieses Abends wird dem Verein „mitnand“ – Lauterach hilft übergeben.

Weitere Infos finden Sie auf der Seite 19.

